

EL SILENCIO ANTE EL EXTERMINIO

Queremos abordar con profunda preocupación la situación de la franja de Gaza y los territorios Palestinos, donde se está desarrollando una grave crisis humanitaria y de derechos humanos.

Este sindicato recuerda que el conflicto en la región tiene sus raíces en la ocupación y desplazamiento forzado de la población palestina desde la creación del Estado de Israel en 1948, cuando se produjo la Nakba, y la posterior ocupación de los Territorios Palestinos en 1967. La expansión de asentamientos israelíes y el bloqueo a Gaza han generado un contexto de violencia y sufrimiento prolongado para la población civil palestina.

Asimismo, condenamos el bloqueo total que Israel impone sobre Gaza desde hace 7 años, así como el impago de salarios y de retención de prestación a más de 300.000 personas trabajadoras palestinas empleadas en Israel. Esta política agravada desde el 7 de octubre de 2023, cuando comenzó una nueva escalada de violencia que, bajo la narrativa de “guerra” por parte de Israel, han derivado en un grave deterioro de la situación humanitaria en Gaza. Comisiones Obreras denuncia que las acciones del Gobierno israelí constituyen un “genocidio” contra el pueblo Palestino, con un altísimo número de víctimas civiles, incluyendo niños y niñas, y la destrucción masiva de infraestructuras esenciales como hospitales, escuelas y viviendas.

Desde CC.OO.-PV lamentamos y denunciemos la impunidad con la que actúa Israel ante la comunidad internacional incluyendo la falta de acciones efectivas y complicidad por parte de España, la Unión Europea y Naciones Unidas para detener la violencia y proteger a la población civil. La inacción ante estas graves violencias de derechos humanos perpetúa el sufrimiento del pueblo Palestino. Al mismo tiempo que denunciemos el papel del capitalismo en la mercantilización de la guerra y la reconstrucción de los territorios devastados, evidenciando en propuestas como la de Donald Trump para la construcción de un resort en Gaza.

Comisiones Obreras subraya que la demanda de reconocimiento del Estado Palestino lleva décadas sin recibir una respuesta adecuada de la comunidad internacional. La falta de reconocimiento y la ausencia de una solución política al conflicto han permitido la continuidad de la ocupación y la violencia.

Desde aquí hacemos un llamamiento urgente a la comunidad internacional, especialmente a las instituciones europeas y a Naciones Unidas, para que:

1. Exijan el cese inmediato de los ataques y el fin de la violencia contra la población civil contra el pueblo Palestino.
2. Reconozcan formalmente el Estado Palestino y apoyen su plena integración en la comunidad internacional.
3. Exigimos el levantamiento del bloqueo y la entrada sin restricciones de ayuda humanitaria.
4. Apoyamos el movimiento de Boicot y la imposición de sanciones efectivas contra el Gobierno de Israel hasta que se cumpla el derecho internacional.
5. Denunciamos la complicidad de Gobiernos y Empresas que financian y sostienen el apartheid israelí
6. Reforzamos la solidaridad activa con el pueblo palestino desde el sindicalismo y los movimientos sociales.

Comisiones Obreras del País Valencià reafirma su compromiso con la justicia, la igualdad y los derechos humanos y se solidariza con las víctimas del conflicto palestino-israelí y se compromete a seguir luchando por la paz, la justicia y la autodeterminación del pueblo palestino, y a alzar la voz ante cualquier forma de colonialismo, racismo y opresión.